Wir sehen uns in Saarbrücken! Zur Kundgebung #Bahnretter der EVG. Wir fordern:

Mehr Bahn an der Saar!

Eine veraltete Infrastruktur, Personal- und Fahrzeugmangel – und politische Rahmenbedingungen, die immer noch die Straße bevorzugen:

Das System Schiene ist 25 Jahre nach Beginn der Bahnreform kaputtgespart.

Das nervt uns alle. Und das geht so nicht weiter! Ein Umsteuern ist dringend notwendig. Schon aus Gründen des Klimaschutzes.

Dafür demonstrieren wir - wir sehen uns!

Redner: Oskar Lafontaine, Fraktionsvorsitzender DIE LINKE; Frank Hauenstein, Bereichsleiter EVG Region West

» Wer kämpft, kann verlieren.
Wer nicht kämpft, hat schon verloren. «

Sei dabei: Freitag, 20. September 2019

12:00–13:00 Uhr | Vorplatz Congresshalle Saarbrücken

